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ATA DA TERCEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DO ANO DE DOIS MIL E DEZOITO 

DO CONSELHO DO CENTRO DE CIÊNCIAS EXATAS E NATURAIS DA 

UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO 

 

Ao décimo terceiro dia mês de março de dois mil e dezoito, às quatorze horas, no auditório do 1 

Centro de Ciências Exatas e Naturais, Campus UFERSA Mossoró, lado leste, reuniu-se o 2 

Conselho do Centro de Ciências Exatas e Naturais – CCEN da Universidade Federal Rural do 3 

Semi-Árido – UFERSA, sob a presidência do Diretor do Centro, Rafael Castelo Guedes 4 

Martins. Estiveram presentes os chefes de departamento: Danniel Cavalcante Lopes e 5 

Subênia Karine de Medeiros; os coordenadores de graduação: Fabiane Regina da Cunha 6 

Dantas Araújo, Jusciane da Costa e Silva, Leonardo Augusto Casillo, Matheus da Silva 7 

Menezes, Taciano Amaral Sorrentino, Zilvam Melo dos Santos; os coordenadores de pós-8 

graduação: Antônio Gomes Nunes, Francisco Franciné Maia Júnior, Francisco Milton 9 

Mendes Neto e Erlania Lima de Oliveira; a representação técnica: Fernanda Freire Lima. 10 

Justificaram a ausência os docentes Adriana Mara Guimarães de Farias e Daniel Faustino 11 

Lacerda de Souza. Verificada a existência de “quorum legal”, o presidente do Conselho, 12 

professor Rafael Castelo Guedes Martins, deu início à reunião saudando a todos e 13 

agradecendo as presenças, realizou a leitura da pauta que constava dos seguintes pontos: 14 

Primeiro ponto: Discussão e aprovação da ata 2ª Reunião Ordinária de 2018; Segundo 15 

ponto: Apreciação e deliberação da minuta de Resolução que dispõe sobre os Regimes de 16 

Trabalho e distribuição de carga horária das atividades dos docentes das Carreiras de 17 

Magistério Federal e no âmbito da UFERSA; Terceiro ponto: Apreciação e deliberação da 18 

pauta da 3ª Reunião Ordinária de 2018 do CONSEPE. Após leitura da pauta, o presidente da 19 

planária solicitou a inclusão de outras ocorrências, observado para a secretaria que este ponto 20 

é fixo em reuniões ordinárias. Ato contínuo, o conselheiro Danniel Cavalcante Lopes 21 

solicitou a retirada do segundo ponto de pauta, e ainda solicitou não fosse discutido em 22 

virtude da necessidade de ausência de tempo para apreciação. Ainda com a palavra, explicitou 23 

que a minuta quer mensurar o imensurável, informando que se for para manter os termos do 24 

texto, seria mais viável que a carga horária docente fosse mensurada através de ponto 25 

eletrônico. Ainda sobre o segundo ponto, a professora Subênia Karine de Medeiros requereu 26 

ao presidente, atual representante do Centro de Ciência Exatas e Naturais em assento no 27 

Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão – CONSEPE, que ele esclareça exatamente o 28 
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motivo do pedido de retirada deste ponto também na pauta do Conselho Superior, pedindo 29 

para que a minuta retorne para uma discussão mais ampla nas bases acadêmicas da 30 

Universidade. O professor Francisco Franciné Maia Júnior, informou que o Centro 31 

necessita de um prazo de sessenta dias para a avaliação da minuta. Já o conselheiro Antônio 32 

Gomes Nunes, mencionou a existência de erros ortográficos na construção do texto. Ato 33 

contínuo, o professor Leonardo Augusto Casillo observou que a carga horária proposta não 34 

coincidem com a carga horária real gasta para desenvolvimento da atividade docente. 35 

Retornada a palavra a conselheira Subênia Karine de Medeiros, esta entende que embora 36 

haja divergência, não se faz necessário que o plano docente seja equiparado com o relatório 37 

da atividade docente, caso contrário, não se conseguirá chegar a quantificação de horas 38 

necessárias para progressão. Ato contínuo e finalizando as discussões sobre a inclusão ou não 39 

da minuta, o conselheiro Francisco Franciné Maia Júnior, solicitou a criação de uma forma 40 

mais simplificada para quantificar a carga horária docente, de forma que poderia ser adotado o 41 

modelo aplicado na Universidade Federal do Rio Grande do Norte – UFRN, onde tal tarefa é 42 

executada através do SIGAA. Após a discussão, o segundo ponto não foi retirado de pauta, 43 

considerando a necessidade de votar os artigos em caso de negativa de retirada do mesmo em 44 

pauta do Conselho Superior – CONSEPE. Diante do exposto, a pauta foi apreciada com os 45 

seguintes pontos: Primeiro ponto: Discussão e aprovação da ata 2ª Reunião Ordinária de 46 

2018; Segundo ponto: Apreciação e deliberação da minuta de Resolução que dispõe sobre os 47 

Regimes de Trabalho e distribuição de carga horária das atividades dos docentes das Carreiras 48 

de Magistério Federal e no âmbito da UFERSA; Terceiro ponto: Apreciação e deliberação da 49 

pauta da 3ª Reunião Ordinária de 2018 do CONSEPE. Quarto ponto: Outras Ocorrências. 50 

Deliberação: Pauta alterada, aprovada com onze votos a favor e uma abstenção. Ausências: 51 

Aprovado por unanimidade. 1. Sem discussão. Deliberação: Aprovado por unanimidade; 2. 52 

Apreciado preventivamente vislumbrando a não retirada de pauta do CONSEPE. Deliberação: 53 

Não encerrada. 3. Apreciação e deliberação da pauta da 3ª Reunião Ordinária de 2018 do 54 

CONSEPE. Pauta do CONSEPE. Primeiro Ponto: Apreciação e deliberação sobre a ata da 55 

2ª reunião ordinária de 2018. O presidente da plenária entende que o ponto deve ser 56 

deliberado apenas pelos conselheiros do CONSEPE. Desta forma, não cambem discussões. 57 

Segundo Ponto: Apreciação e deliberação sobre processos de renovação de afastamento. Sem 58 

discussão. Deliberação: Aprovado por unanimidade. Terceiro Ponto: Apreciação e 59 
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deliberação sobre Errata ao Projeto Pedagógico do Curso de Licenciatura em Física – EaD, 60 

enviado via Memorando Eletrônico Nº 52/2018 – PROGRAD. Sem discussão. Deliberação: 61 

Aprovado por unanimidade. Quarto Ponto: Apreciação e deliberação sobre Errata ao Projeto 62 

Pedagógico do Curso de Ciência da Computação, enviado via Memorando Eletrônico Nº 63 

53/2018 – PROGRAD. Sem discussão. Deliberação: Aprovado por unanimidade. Quinto 64 

Ponto: Apreciação e deliberação sobre a solicitação do curso de Licenciatura em Educação do 65 

Campo - LEDOC, enviado via Memorando Eletrônico Nº 54/2018 – PROGRAD. Sem 66 

discussão. Deliberação: Aprovado por unanimidade. Sexto Ponto: Apreciação e deliberação 67 

sobre o Projeto Pedagógico do Curso de Engenharia da Computação, campus Pau dos Ferros, 68 

enviado via Memorando Eletrônico Nº 55/2018 – PROGRAD. Sem discussão. Deliberação: 69 

Aprovado por unanimidade. Sétimo Ponto: Apreciação e deliberação sobre minuta de 70 

resolução que Regulamenta a Avaliação da Aprendizagem nos cursos de graduação na 71 

modalidade presencial. Os conselheiros entenderam que a proposta de encaminhamento 72 

deverá ser realizada conforme deliberação já discutida anteriormente pelo Conselho do CCEN. 73 

Deliberação: Aprovado por unanimidade.  Oitavo Ponto: Outras ocorrências. O presidente da 74 

plenária entende que o ponto deve ser deliberado apenas pelos conselheiros do CONSEPE. 4. 75 

Outras ocorrências. A Conselheira Subênia Karine de Medeiros, trouxe uma preocupação da 76 

docente Valdenize Lopes do Nascimento tratada em reunião de Departamento, onde a 77 

professora mencionou a dificuldade de reserva do auditório do Centro durante as sextas-feiras, 78 

em virtude do mesmo sempre estar ocupado com aulas do Mestrado em Ensino de Física. Na 79 

oportunidade a docente solicitou que se evite a reserva de um ano inteiro para um mesmo 80 

grupo. O presidente da plenária, informou que em caso de necessidade de uso, nada impede 81 

que as atividades, conforme prévia avaliação, sejam remanejadas para outros espaços. Nada 82 

mais havendo a ser discutido, o presidente do Conselho de Centro deu por encerrada a reunião. 83 

E eu Carolyne Oliveira Souza, Secretária Executiva do Centro, lavrei a presente ata que será 84 

assinada por mim, pelo presidente desta reunião e pelos demais presentes, quando aprovada. 85 

Mossoró, 13 de março de 2018. 86 

Rafael Castelo Guedes Martins  

        Diretor do Centro 

 

Carolyne Oliveira Souza 

Secretária Executiva 
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Antônio Gomes Nunes___________________________________________________________ 

Danniel Cavalcante Lopes_________________________________________________________ 

Erlania Lima de Oliveira__________________________________________________________ 

Fabiane Regina da Cunha Dantas Araújo____________________________________________ 

Fernanda Freire Lima____________________________________________________________ 

Francisco Franciné Maia Júnior___________________________________________________ 

Francisco Milton Mendes Neto_____________________________________________________  

Jusciane da Costa e Silva_________________________________________________________ 

Leonardo Augusto Casillo________________________________________________________ 

Matheus da Silva Menezes________________________________________________________ 

Subênia Karine de Medeiros_______________________________________________________ 

Taciano Amaral Sorrentino_______________________________________________________ 

Zilvam Melo dos Santos__________________________________________________________ 


